

Pressemitteilung

Nummer: 2025 - 08 /2025

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Sandfurth

Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Sandfurth fand am vergangenen Samstag, dem 25.01.2025, im Dorfgemeinschaftshaus statt.

Ortswehrleiter Sven-Erik Bartosch nutzt die Gelegenheit, dass Jahr 2024 aus Sicht der Feuerwehr auszuwerten.

Es folgte die Auswertung des Einsatzgeschehens. Die Ortswehr rückte am 16.04.2024 zur Beseitigung einer langen Ölspur aus. Am 15.09.2024 rückte die Wehr zur Bekämpfung eines Ödlandbrandes und am 01.10.2024 zu einem Werkstattbrand in Ringfurth aus. Alle Einsätze wurden erfolgreich und professionell abgearbeitet.

Neben den drei Einsätzen führten die Kameradinnen und Kameraden Ihre Standortausbildung durch. Nach Abschluss der Truppmann-Ausbildung soll jeder Feuerwehrangehörige jährlich mindestens an 40 Stunden Fortbildung am Standort teilnehmen. Der Spagat zwischen der Vereinbarkeit mit Familie/Freunden und Beruf bleibt eine große Herausforderung im Ehrenamt Feuerwehr.

Wie üblich, wurde die Gelegenheit genutzt, um Ehrungen gemeinsam mit dem Bürgermeister von Sandfurth Carsten Falk, dem stellv. Ortswehrleiter Dirk Heinrich und dem Sachbearbeiter Brandschutz des Zuges Elbe Jens Richter durchzuführen.

Für ihre jahrelange Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet:

10 Jahre Ilka Weinholz

10 Jahre Yvonne Heinrich

10 Jahre Nancy Bartosch

40 Jahre Jörg Westphal

60 Jahre Siegfried Nitze

60 Jahre Otmar Weinholz

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (brandschutz@tangerhuette.de). Die Interessensbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

